

TGL-Mixed feiert erfolgreiches Comeback

Laudenbach gelingt Doppelsieg zum Saisonauftakt in der Kreisliga Nord

(rp) Nach rund viereinhalb Jahren Pause feierte die Volleyball-Mixedmannschaft der TG Laudenbach beim Neuanfang in der Kreisliga Nord ein bemerkenswertes Comeback in der heimischen Bergstraßenhalle. Gegen den starken VfL Heiligkreuzsteinach, der seine ersten beiden Saisonspiele klar gewinnen konnte, zeigte sich die TGL von Beginn an hellwach. Mit gutem Stellungsspiel, druckvollen Angriffen und solider Abwehrarbeit gelang eine 2:0-Satzführung, ehe Konzentration und Kondition bei den nur mit sieben Akteuren angetretenen Gastgebern zu schwinden schienen. Nach dem Satzanschluss des VfL, der seinerseits mit einem „Mammut-Aufgebot“ von zwölf Spielern angereist war, mobilisierte Laudenbach aber nochmals alle Reserven und durfte am Ende einen hart erkämpften 3:1 (25:20, 25:17, 17:25, 25:20)-Erfolg bejubeln.

Im zweiten Spiel gegen den TV Horrenberg-Balzfeld 2 profitierte die TGL vor allem in der Anfangsphase von vielen leichten Fehlern der Gäste. Insgesamt stellte Laudenbach das technisch bessere Team, doch mit fortgeschrittener Spieldauer machte sich zusehends das Fehlen dreier Spieler bemerkbar. Erneut jedoch gelang dem sichtlich geschlauchten Mixed-Team im spannenden Schlussabschnitt nach einem 18:21-Rückstand noch die Wende und somit ein insgesamt klarer 3:0 (25:4, 25:17, 25:22)-Erfolg. Der besondere Dank des Teams gilt Addy Minden und Franca Schmeiter, die das Coaching übernommen hatten. Die TG Laudenbach ist erst am 12. Dezember wieder im Einsatz, wenn es in Eppingen gegen den gastgebenden TV und die TSG Rohrbach um die nächsten Punkte geht. Bereits am kommenden Wochenende ist das in der Bezirksklasse bislang ungeschlagene Damenteam der TGL wieder im Einsatz. In Mannheim trifft das Team am Sonntag ab 11 Uhr in der IGMH-Halle auf den VC Olympia Rhein-Neckar.

TG Laudenbach: Inge Heiler, Sabine Prisslinger, Rita Sturm, Julian Braasch, Immanuel Griesbaum, Felix Prisslinger, Rainer Prisslinger.

Info:

Die Volleyballabteilung der TG Laudenbach freut sich stets über **neue Mitspieler** für das Damen-, Herren- oder Mixed-Team! Auch bei der Jugend-Mixed-Gruppe für Kinder und Jugendliche im Alter von 8-15 Jahren ist jeder zum Schnuppertraining herzlich eingeladen!

Trainingszeiten in der Bergstraßenhalle: Damen: montags und freitags, 20-22 Uhr, Herren: freitags, 20-22 Uhr, Mixed: freitags, 20-22 Uhr, Jugend-Mixed: montags, 18-20 Uhr; **Trainingszeit in der TG-Halle:** Jugend-Mixed: donnerstags, 17:30-19 Uhr.